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 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Nach Presseberichten (Märkische Oderzeitung vom 20.09.01) bereitet 
die Landesregierung die Abwicklung der LEG vor. Davon betroffen ist auch 
die PEG als Vertragspartner der Stadt Potsdam für den Theaterneubau. 
Demnach wird seitens der Landesregierung für dieses Projekt von wesentlich 
höheren Baukosten ausgegangen als derzeit geplant. Unter Umständen 
wolle man mit der Stadt Potsdam neu verhandeln und dieses Kosten- 
steigerungsrisiko auf die Stadt übertragen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Sachstand aus Sicht der Stadt? 
 
 
 
 
 
 
gez. Stefan Bruch 
Stadtverordneter 
  
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


